

UNIDAD 7: ME RECONCILIO CONTIGO

Jesús con sus palabras y sus hechos nos reveló que Dios es un Padre que se alegra perdonando a sus hijos. En la oración del Padrenuestro nos enseña a pedir el perdón de Dios y a practicar el perdón con los demás: "...Perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden..."

1.- Lee el siguiente texto.

## La Biblia Jesús y la mujer pecadora

Vas a leer un relato que cuenta cómo Jesús perdonó a una mujer pecadora. Se narra en el **Evangelio de San Lucas 7, 36-50**.

En aquella época, las mujeres estaban marginadas y no podían hablar con los hombres. Jesús defendió a las mujeres y las trató con la misma igualdad que a los hombres.

1

Un judío llamado Simón, que se tenía por buen amigo de Dios, invitó a Jesús a comer en su casa.

Una mujer pecadora, al enterarse de dónde estaba Jesús, compró un perfume y fue a casa de Simón.



2

La mujer pecadora entró en la sala donde se encontraba Jesús, se colocó detrás de Él y empezó a llorar de arrepentimiento. Con sus lágrimas lavó los pies de Jesús. Luego, los besó, los secó con su pelo y los perfumó.



3

Simón criticó a Jesús por no apartar a la mujer.

Entonces, Jesús contó la parábola siguiente para que comprendieran que Dios perdona siempre, especialmente a los más necesitados de su amor.



4

«Dos personas debían dinero a un banquero; una, diez veces más que la otra.

Como no podían pagarle, les perdonó la deuda. La persona a la que perdonó la deuda más grande fue la que más amor le mostró».



5

Jesús explicó que el amor y el agradecimiento de aquella mujer eran tan grandes porque sus pecados perdonados eran muchos. Y le dijo:

—Han quedado perdonados tus pecados. Tu fe te ha salvado.



### — ¿QUÉ NOS ENSEÑA LA BIBLIA? —

En este relato, Jesús nos enseña que Dios es un buen Padre que perdona siempre. También que hay que perdonar como Él perdonó a la mujer pecadora, aunque nos critiquen por hacerlo.

2.- Contesta en tu cuaderno, si no le tienes en un folio.

- ¿Qué nos ha enseñado el Evangelio con este relato?
- ¿Qué hizo la mujer pecadora para demostrar su arrepentimiento?
- ¿Para qué crees tú que contó Jesús la parábola que aparece en el relato?

### 3.- LA BIBLIA Y EL ARTE

Lee el párrafo la FE y ARTE, y visualiza la obra de arte relacionada con el relato bíblico «Jesús y la mujer pecadora». Se titula “La Magdalena ungiendo los pies a Cristo en casa del fariseo”. Su autor es Tintoretto (1518-1594).

Contesta en tu cuaderno la actividad 2.

#### 2 Observa y escribe el número y quiénes son los personajes.



La mujer pecadora representa la tristeza, la desesperación y el pecado. Jesús representa la misericordia de Dios, que siempre perdona. El gesto de arrodillarse significa agradecimiento a Jesús por su cariño, y las lágrimas, el dolor por sus pecados.

### 4.- VALORES HUMANOS Y CRISTIANOS.

Lee y escribe en tu cuaderno en qué consiste perdonar.

Unidad 7

## VALORES HUMANOS Y CRISTIANOS

### Perdonar

Perdonar es un hecho de lo que Dios nos pide. Consiste en reconciliarse con Dios, con la persona con la que se estaba enfadado y con uno mismo.

\* Para visualizar la PARÁBOLA (historia sencilla que Jesús contaba a las personas, para que entendieran una enseñanza religiosa), de [EL PADRE BUENO. CLICA AQUÍ.](#)